
（ ）1

○

�

○

（第165号）
平成21年3月1日

発 行 所　 中野法人会
〒165－0026 東京都中野区新井2－33－6
電　話（3388）6896
ＦＡＸ（3388）2550
編　集 広 報 委 員 会
印　刷 有限会社 友美堂新年賀詞交歓会が盛大に！�新年賀詞交歓会が盛大に！�

（２ページに写真説明）

h t t p : / /www . n a k anohou j i n k a i . o r g e -ma i l   h o u j i n@on y x . d t i . n e . j p



中　野　法　人　会　報（165号）

（ ）2

―― 会員募集中です。（詳細は TEL 3388－6896  中野法人会事務局まで）――
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―― 会員増強に皆様のご協力をお願い致します。――

平成21年1月8日（木） 中野サンプラザ�

新年明けましておめでとうござ
います。皆様方には、お健やかで
穏やかな新年を迎えられたことと
心よりお慶びを申し上げます。新

年にあたり、ひとことご挨拶を申し上げます。
本日は、社団法人中野法人会の新年賀詞交歓会に、
お忙しい中、またお寒い中このように大勢の皆様に
お越し頂きましてありがとうございます。特にご来
賓の皆様におかれましては、年明け早々、ご公務ご
多端の折り、おさしくりご臨席を賜り誠にありがと
うございます。
又、昨年は、法人会の運営に、一方ならぬご尽力、
ご協力を頂きまして誠にありがとうございます。お
陰をもちまして、法人会の事業も、計画にそって順
調に進められ、無事新年を迎えることができました。
重ねて御礼申し上げます。
さて、昨年は、良いこと悪いことを合わせ大荒れ
の一年でした。皆様ご承知のように、ロシア・韓国
のトップが変り、国内も福田さんから麻生首相へ、
アメリカ大統領はオバマさんに決まりました。
北京オリンピックも無事成功しましたが、反面四
川省の大地震やチベット問題などもありました。国
内でも、偽装問題は無くならず、無差別殺人、振り
込め詐欺の増加といった荒れた世相を反映させる事
件が多発しました。中でも最大の問題は経済です。
ご承知のようにサブプライム問題に端を発しまして、
リーマンブラザーズが破綻した途端に信用収縮が始
まり、これが全世界に広がりあっという間に金融が
パニック状態になりました。又、日本の誇るトヨタ
が、赤字に追い込まれるというような、極端な現象
が起き、その結果、派遣切りや内定者の取消という
ことで雇用問題が流出しました。国の方では、全く
素早い対応が進んでいないというのが実態ではない
かと思います。中小零細を含めまして、更に過酷な
状況に追い込まれ大変厳しい状況だと感じておりま
す。
そういう中で、私共中野法人会は、先ほど榎本副
会長からも話がありましたが、公益法人制度の改革
という大変大きな課題を抱えております。今までも、
社会貢献に関する事業、又、e-Taxの普及推進も社
会貢献に属すると思いますので、この２点を中心に
しながら地域に密着した事業ということで進めて参
りました。昨年は、当初の予定になかった、与信管
理のセミナー・通信費削減のセミナー・ＩＳＯ導入
のためのセミナー・携帯電話の安全性に対するセミ

ナー・電子申請の講習会など積極的に取り組んで参
りました。さくらまつりにも参加し、地域に密着し
た皆さんに役立つ事業ということで取り組んで参り
ました。
12月に、公益法人制度の法律が施行され、いよい
よ公益法人制度も本番に入って参りました。中野法
人会としましても公益法人制度の取得をと思ってお
ります。その為にも、社会貢献・いわゆる公益性を
持った事業を広く展開していかなければと思ってお
ります。
本日、前段の臨時総会において、定款の変更をご
承認頂き、社会貢献委員会を立ち上げることができ
ることになりました。お陰様で、より積極的に社会
貢献活動を推進することができると思っております
し、公益法人制度の取得に対して、一歩も二歩も前
進出来るのではないかと考えております。
又、一番肝心なことは会員増強です。法人会の根
幹になる会員増強につきましては、９月の会員増強
の進発式以来、大変皆様にお世話になりました。只、
残念ながら会員の減少には、なかなか歯止めがかか
らないというのが現状でございます。会員増強活動
につきましては、これという妙案はなかなか思いつ
きません。
そこで、一昨年より取り入れました地区長制度を、
知恵をしぼって、支部事業・部会活動同様に、更に
工夫して推進して参りたいと思います。地道な活動
を続ける事により、努力は、最終的には必ず実ると
思いますので、会員の皆さん、支部の皆さん、今後
ともご協力の程を宜しくお願い致します。
公益法人制度を新たな出発点として、更に、地域
になくてはならない法人会、ご事業される皆様に本
当に役に立つ・魅力ある法人会を目指して進めてい
きたいと思います。本日ご出席のご来賓の皆様には、
尚一層のご指導ご鞭撻ご協力を更にお願い申し上げ
ます。
本年は、大変厳しい経済環境ですが、先ず第一に
皆様のご事業が順調でありますよう、更にこの危機
を乗切る力を振り絞って頂き、その上で法人会活動
にご協力を願えればと思っております。こういう時
は無理をすると健康を壊します。健康でないとどん
な危機も乗り切れないと思いますので、皆様方のご
健勝もお祈りしたいと思います。
本年が、皆様にとりまして、より良い年になるよ
うにご祈念を申し上げまして年頭のあいさつとさせ
て頂きます。

平成20年度納税功労者へ記念品の授与
（代表して安達様が謝辞を…）

（功労者のお名前は、会報第164号に掲載しております。）

第7回フォトコンテスト入賞者へ記念品の授与
（受章者のお名前・作品は、会報第164号の折込みをご覧下さい。）

（作品は随時会報の表紙に掲載させて頂きます。）

鈴木会長の年頭の辞
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皆様明けましておめでとう

ございます。本日は、賀詞交

歓会にお招き頂きまして本当

にありがとうございます。先

ほど行われました理事会・臨

時総会において無事議案も可

決されたとのこと、誠におめ

でとうございます。

昨年中は鈴木会長を始め役

員の皆様、会員の皆様に、税務行政について多大

なご協力を頂き本当にありがとうございました。

おかげ様にて中野税務署の事務運営も順調に推移

しております。これも皆様方のお力添えと重ねて

御礼申し上げます。

さて、法人会では、各種研修会や事業活動を通

じて、税知識の普及や納税道義の高揚ということ

を、関係団体の中でも先頭を切って良くやって頂

いていることを、私も十分認識しております。心

より感謝しており、今年も引き続きどうぞよろし

くお願いいたします。

公益法人制度改革についての法律が、昨年の12

月から施行されています。社団法人中野法人会に

おかれましても、公益社団法人の認定を是非取得

して頂き、益々社会貢献事業に力を入れて頂きた

いと考えております。私共も出来得る限り法人会

をバックアップさせて頂きたいと思います。各支

部が様々な形で地域社会に貢献され、活発に活動

されていると実感しています。

また今年は丑年にあたります。丑は反芻する動

物なので、色々な状況の中で今年は２度３度反芻

し、物事を熟慮するという年であると私は思って

います。不況の中で事業経営も大変だと思います

が、そのような時こそ２度３度再考して判断され

るのが良い年ではないかと思います。まったく先

行きが見えない状況ではありますが、検討を重ね

ながらこの困難な情勢を乗り越えて頂きたいと思

います。

話は変わりますが、e-Taxの件です。皆様には

積極的に広報させて頂いていますが、確定申告に

ついては昨年と今年は５千円の控除があります。

平成21年度税制改正の大綱では、この控除は２年

ほど延長となっておりますが、従業員の方も含め

て是非e-Taxを利用して確定申告頂けますようお

願いいたします。源泉徴収票や医療費控除の領収

書も添付なく申告でき、尚且つ還付も３週間程度

で受けられるというメリットもございますので、

是非ご利用頂きたいと思います。

平成22年度には利用率50％という高いハードル

を掲げられております。法人会の皆様にはすでに

ご協力頂いておりますが、まだまだ道のりは遠い

状況下でありますので、重ねてご協力頂きたいと

思います。

最後になりますが、社団法人中野法人会の益々

のご発展と会員の皆様のご健康を祈念いたしまし

て私の年頭の挨拶とさせて頂きます。本日はあり

がとうございました。

中野税務署

青坂署長

（第１部）新年賀詞交歓会　明るく爽やかなスタート

ご来賓の皆様 司会の秋元氏宮島副会長堀井副部会長榎本副会長
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皆様、新年明けましておめでとう
ございます。中野法人会の皆様には、
日頃から納税意識の啓発・高揚、ま
た適正納税の推進ということで活動
を頂いており、私共税金を使わせて
頂いて仕事をしている者にとっては
本当に大事な団体でございます。心
からお礼申し上げます。
今、中野区の21年度の予算の編成
をやっておりまして、来週早々には
区議会の方に案をお示しをするとい
う締め切りがだんだん迫っていると

いうところでございます。21年度の税収の予測という
ことをやらなければいけないということですが、法人
の方から頂ける税収について見ると、やはり２割位マ
イナスのようですが、２割位の範囲で納まるのかどう
かというのも、正直言ってなかなか難しいところなの
かなと考えております。こうした緊急時の経済対策と
いうことでも、区ができることはこんな時期こそ絶対
に何とか積極的に果敢にやっていかなければいけない
と思っております。
さて、昨年の11月に緊急融資ということで、500万
まで２年間無利子でお使い頂くというような制度を立
ち上げました。500万というロッドがちょっと使い方
としては…、というお話もございまして、景気がどん
どん悪化しているという状況ですから、2,000万まで２
年間無利子という緊急融資の制度を立ち上げることに
致しました。今月末頃には申込の受付を始めることで
準備をさせて頂いております。
他、議会の皆様と御相談しながら20年度と21年度と
合わせて、省エネ対策の投資や未来指向の投資を中心
に投資事業を前倒しでやるということを用意致しまし
て、普通の予算とは全く別に、14億4,000万、今年度と
来年度との間で、またがっての緊急経済対策というも
のもまとめてきたところでございます。
23区の区長会で、こういうことをやろうじゃないか
ということを提案をさせて頂き、一斉にやりましょう
という申し合わせになっており、23区合わせると中野
区並みの規模で全区がやると、300億位の真水の投資
が動き出すと思っております。
自治体であれ公共団体ですから、出来ることに限界
がありますが、納めて頂いた税金を活かして使うとい
う意味では、こんな時にやるべきことを積極的にやっ
ていかなければいけないと思っております。是非ご利
用頂ければと思っております。
さて、この経済危機ですが、考え方を変えてみれば、
日本だけが悪いわけではない、世界中悪いんです。バ
ブルの時は日本だけでした。今度は世界が皆、100年
に１度ということで、新規巻き戻しの状態になってお
ります。そういう中で日本は強烈な円高になっており
ます。日本の経済が他の国から見れば、まだまだ力が
ある証だと思っております。本当に新規巻き直し、新
しい日本を作るという気持ちで皆で努力を始めるとい
うふうに思ってみれば新しい意欲も湧いてくるのかな
と思っております。
中野区では、西武新宿線の連続立体交差も決まって
ますし、中野駅周辺の街づくりも大きく動き出してま
す。中野区全体の大きな街づくりというものが動き出
しておりますので私共もこの１年本当に頑張りたいと
思います。
法人会の皆様におかれましても、先程「法人改革」
に対応しての新しい体制づくりも進んでいるというお
話でございました。誠に頼もしく感じるところでござ
います。是非とも法人会が益々ご発展されて、ご参会
の皆様、ご健勝・ご多幸で、ご事業が益々繁栄されま
すよう心からお祈りを申し上げまして、ご挨拶にさせ
て頂きます。どうもありがとうございました。

皆さん、あけましておめでとうご
ざいます。
ただいまご紹介いただきました中
野都税事務所長の�野でございます。
本日はお招きいただき、誠にありが
とうございます。
旧年中は、鈴木会長をはじめ役員
並びに会員の皆様に多大なご理解と
ご協力を賜りましたことを、この場
をお借りいたしまして厚く御礼申し
上げます。
昨年は、米国発の金融危機が世界

規模での不況へ発展する中、急激な円高の進行や株価
の大幅下落が実体経済にも影響を及ぼし、日本の景気
後退が一層鮮明となった厳しい年でございました。
こうした状況を踏まえ、東京都では経済状況の悪化
拡大による都民の不安を正面から受け止め、『中小企
業支援・雇用確保対策』などを盛り込んだ「東京緊急
対策」第２弾を10月末に、さらに特に緊急を要する中
小企業の資金繰り対策などについては、12月補正予算
を編成し、素早い対応を講じたところです。
加えて、温暖化対策をてこに、企業等の設備投資意
欲を高めると共に省エネを推進するため、中小企業や
個人の事業税を減税する措置等を今年４月からスター
トする方針です。この詳しい内容につきましては確定
次第、法人会会報等を通じ、周知させていただきたい
と思います。
さて、この「百年に一度」と形容される、急激な経
済状況悪化により、昨年12月中旬に発表された「今後
の都税収入見込み」では、平成20年度の都税収入は当
初予算に比して1,700億円の減収、さらに平成21年度の
当初予算は、企業業績の悪化による減収の本格化など
から、今年度に比べ7,500億円もの減収が見込まれてお
ります。
このように税収が減ることから、来年の一般会計予
算は６兆6,000億円と５年ぶりのマイナス予算となりま
すが、中小企業対策や雇用安定のための支出の増加へ
の対応や、必要な都民サービスに支障を生じさせない
ため、歳出全般の徹底的な洗い直しと更なる徴税努力
で、一般歳出４年連続で増加させるなどの工夫を加え
ております。
こうした中、唯一の歳入局として、主税局ではこれ
まで様々な工夫を凝らし、都税収入確保に取り組んで
まいりましたが、都税収入を取り巻く環境の悪化に対
して、昨年末、局を挙げての「緊急税収確保対策推進
本部」の設置を決定いたしました。今後、早期課税・
早期調査・効果的な滞納整理など重点的な取り組みと、
親切できめ細やかな対応により都民の信頼・理解の確
保に努めながら、都税収入確保に取り組んでまいりた
いと存じます。
さて、今年10月には「オリンピック・パラリンピッ
ク」開催都市が決定することもあり、招致活動も正念
場を迎えます。また、より成熟した都市を実現する重
要施策の着実な推進のためにも、都民・企業・行政が
協働し、東京全体で取り組むことが必要となります。
引き続き、中野法人会の皆様のお力添えをお願いいた
します。
私ども中野都税事務所においても、新年を迎え、職
員一同心を新たに、適正・公平な税務行政の推進と都
税収入の確保に努めてまいる所存でございます。本年
も、引き続き皆様方のご理解とご協力を、よろしくお
願い申し上げます。
結びにあたり、社団法人中野法人会の益々のご発展
と、ご列席の皆様方のご健勝とご事業のご発展を祈念
いたしまして、新年のご挨拶とさせていただきます。

中野都税事務所

�野所長
田中区長
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皆様の笑顔がいっぱいで…�

～ 溢れんばかりに加熱した会場 ～�

司会の白川氏�“美味しいですヨ～！”�

開会：越後副会長�
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『幸運くじ抽籤賞品』�
特　等　液晶テレビ 19インチ  
１　等　フォト・スタンド 
２　等　ボイル冷凍毛ガニ 
特別賞　絵（額入）丑 

合計101本 

挨拶：竹下財務副大臣�挨拶：大橋全法連会長� 中野法人会から参加された皆様�

相馬氏・閉会の辞�

（平成21年1月15日・帝国ホテル）�
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規程により、鈴木会長が議長席に着席。加藤理事・三橋理事が議事録署名人に指名され、先ず、鈴木会長から、
定款の一部変更について提案がありました。
１．副会長１名増員の件、２．年度内予算成立不可能な場合…
両議案共、場内に審議を諮り満場一致で通過した。
次に、各委員会より報告事項並びに今後の予定について話があり、暫定予算を始め議事全てが可決されました。

12月13日　正副会長会・拡大常任理事会を開催 11月・12月　総務・事業（特別）・組織・厚生・広報委員会を開催

Ⅰ．［総務委員会］（榎本副会長）
�本日の流れとして、16時15分から「正副会
長・総務・事業合同会議＝役員会」、17時
から「臨時総会」、17時20分から「新年賀
詞交歓会」、18時から「懇親パーティー」
を行う。

第２部の「新年賀詞交歓会」で平成20年度・納税表彰受彰
者と第７回フォトコンテスト入賞者記念品授与を行う。
�12月末現在の試算表と科目別対比表を参考に、平成20年
度・収支中間報告。会費の入金状況を報告。更に、平成
21年度・暫定予算（案）について説明。
�「春の理事会」を、平成21年４月14日�16時から17時15
分、中野サンプラザで行う予定。
�「第34回通常総会」を、平成21年５月14日�16時から、
中野サンプラザで行う予定。
�「e-Tax、eLTAXの推進」について説明。
�「公益法人制度改革」について説明。
�「その他」
尚、平成21年度『新年賀詞交歓会』を、平成22年１月12
日�中野サンプラザで、平成21年度『第35回通常総会』
を、平成22年５月13日�中野サンプラザで行う予定。

Ⅱ．［事業委員会］（宮島副会長）
�平成20年度・９月から12月までの行事開催
中間報告。
�主な行事を、「中野法人会報」より抜粋して
報告。
簿記・パソコン講習会・講演会＆会員合同

交流会・第25回法人会全国大会（山口）・第33回中野まつ
り・秋の税務研修会＆講話・法人税＆源泉所得税実務講座・
e-Tax講習会・秋の特別講演会
（新セミナーとして・通信費削減セミナー・ISOマネジメン
ト導入セミナー・与信管理セミナー・電子申請セミナーを
開催した。）
�（東法連・全法連主催）
「10月22日・役職員合同研修会（横浜）」
「11月26日・法人会活動セミナー(水戸）」
�（中野法人会）今後の事業計画予定
�『新入会員・特別交流会』（組織委員会と共催）
（２月19日�17：30から、中野サンプラザで行う予定。）
�『通信費削減セミナー』（希望があれば随時開催）
�『ISOマネジメント導入セミナー』
（１月29日�法人会館２階）
�『電子証明書・活用セミナー』
（２月17日�法人会館２階）
�『e-Tax講習会』
（２月26日�Ａ・Ｂコース　会場：テラハウスICA）

Ⅲ．［組織委員会］（宮坂副会長）
�１月７日現在の「会員増強運動月間の加入
状況」について報告。
平成20年度の入会一覧と（９月～12月・脱
会一覧）東法連の平成20年11月度・会員数
調べについて説明。

�地区長制の徹底（次回、４月開催の『組織委員会』には、
全員参加を依頼したい。）
�（事業委員会と共催）『新入会員・特別研修会』の開催す
る予定。

Ⅳ．［厚生委員会］（越後副会長） （別紙4）
�経営者大型保障制度等の推進状況＆ご案内
について説明。
�中野法人会の福利厚生制度について説明。
「生活習慣病健診実施」について
�開催日：平成21年２月14・16・17日＆
平成21年７月30・31日、８月５日

�会　場：中野ZERO小ホール
＊セコム・ホームセキュリティ＆週刊ダイヤモン・プレ
ジデント社・日経ＢＰ社・フォーブス日本版の予約購
読の推進について。

�「春の講演会＝第10回健康セミナー（ヘルシーディナー
の会）」開催について
�開催日：平成21年４月14日�
＊理事会後（17：30から19：30）中野サンプラザ
�講　師：井上正子先生
�井上先生の献立による食事会を行う。

Ⅴ．［広報委員会］（木村副会長）
�発行済会報＆今後の発行について説明。
�第７回フォトコンテストについて報告。
（受彰作品は、ロビーに展示）
�中野法人会のホームページで“あなたの企
業を無料宣伝”

Ⅵ．［税制委員会］（相馬委員長）
�平成21年度・税制改正要望陳情について説
明。
�平成22年度・要望事項のとりまとめスケジ
ュール等について報告。
�平成20年度（全法連）税制改正要望につい
て報告。

中野法人会は、11月に松本衆議院議員・長妻衆議院議員・
田中区長に要望書を提出しました。
尚、全法連の提言活動は、会報の10・11ページに掲載。

本�部�だ�よ�り�本�部�だ�よ�り�本�部�だ�よ�り�
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『新年賀詞交歓会』の第１部で、『臨時総会』を行いました。

内容は、『一部定款の変更について』です。出席者226名、委任状1,287名で、

総会は成立。鈴木会長が議長席につき、飛田様、櫻井様が議事録署名人に

指名され進められました。内容は下記の通りです。

鈴木会長より議事の趣旨説明があり、２つの議案は、満場一致で可決され

ました。

定 款 変 更 の 件

『第１号議案』「役員（副会長１名増員の件）」
（定款第14条）本会に次の役員を置く。

理　事　　　　　　　　70名以上80名以内
うち　会　長　　１名

副会長　　６名
（変更）
（定款第14条）本会に次の役員を置く。

理　事　　　　　　　　70名以上80名以内
うち　会　長　　１名

副会長　　７名
＊変更理由
上部団体である東京法人会連合会には、現在７委員会がございます。中野法人会では現

在６委員会です。「社会貢献委員会」がございません。中野法人会では、副会長が６委員
会の委員長を務めて頂いておりますが、この「社会貢献委員会」につきましては、「特別
委員会」として、事業委員長が特別委員長を兼務しております。そこで、今回「公益法人
制度改革」を目指し、副会長を１名増員し、新たに「社会貢献委員会」を立ち上げ度いと
思っております。

『第２号議案』「収支予算を年度内に成立する事が困難な場合の対処について」
（定款第42条）本会の事業年度は、毎年４月１日に始まり翌年３月31日に終る。

＊上記の第42条の次に、下記の条文を第43条として追加する。
従って、現存する第43条から第46条までは、夫々、第44条から第47条に替える。

（追加）（暫定予算）
（定款第43条）やむを得ない理由により事業年度開始前までに予算が成立しなかったときは、
会長は、理事会の決議を経て、予算成立の日まで前年度の予算に準じ収入支出すること
ができる。

２．前項の収入支出は、新たに成立した予算の収入支出とみなす。
３．やむを得ない理由により事業年度開始前までに予算が成立しなかったときは、その理由
及び予算成立見込時期を、遅滞なく、主務官庁へ報告する
ものとする。

＊追加理由
毎年、主務官庁へ提出をしていた「収支予算を年度内に
成立する事が困難な場合の対処」の文章を省くために、是
非、定款に組み入れ度いと思います。

議長：鈴木会長

皆様真剣に審議…
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◆ 国会関係�
　　 自民党　税制調査会　柳澤　伯夫　小委員長�
　　 公明党　財政金融部会、税制調査会�
　　　　　　 石井　啓一　部会長�
　　　　　　 荒木　清寛　部会長代理�
　　 民主党　財務金融部門会議�
　　 衆議院　財務金融委員会�
　　　　　　 田中　和　　委員長�

大橋光夫会長、金田達明税制委員長、稲場久二男税制副委員長、渋井康又税制委員、多田充伸税制委員、白銀和夫税制小委員�

◆ 省庁関係�
　　 財務省　　　竹下　　亘　副大臣、加藤　治彦　主税局長�
　　　　　　　　 古谷　一之　審議官、田中　一穂　審議官�
　　 国税庁　　　石井　道遠　長官、岡本　佳郎　次長�
　　　　　　　　 荒井　英夫　課税部長、綿谷　久司　法人課税課長�
　　 総務省　　　河野　　栄　自治税務局長�
　　　　　　　　 佐藤　文俊　官房審議官�
　　 中小企業庁　長谷川榮一　長官�
　　　　　　　　 横尾　英博　事業環境部長�

全法連では、平成20年9月から11月にかけて、税制改正に関する提言活動を行いました。�

要望先一覧�
（順不同・敬称略）�

全国法人会総連合�
要望者氏名�

行動する法人会�
― 平成21年度　税制改正に関する提言 ――�

石井 道遠 氏�
長官�

岡本 佳郎 氏�
次長�

9月30日�

国 税 庁 �

行動する法人会�行動する法人会�

荒井 英夫 氏�
課税部長�

綿谷 久司 氏�
法人課税課長�

9月30日�

国 税 庁 �

左から時計回りに、荒井課税部長、�
綿谷法人課税課長、金田税制委員長、大橋会長、
稲場税制副委員長、花岡専務理事�
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柳澤 伯夫 小委員長�
税制調査会�

11月6日�

自 民 党 �

左から時計回りに、花岡専務理事、�
金田税制委員長、柳澤小委員長、�
稲場税制副委員長�

財務金融部門会議�

11月26日�

民 主 党 �

中央列の左から時計回りに、水戸将史議員、
平岡秀夫議員、田名部匡省議員、尾立源幸議員、
金田税制委員長、木下事務局次長�

竹下 　亘 氏�
副大臣�

10月24日�

財 務 省 �

左から、竹下副大臣、稲場税制副委員長、�
金田税制委員長、花岡専務理事�

加藤 治彦 氏�
主税局長�

10月10日�

財 務 省 �

左から、花岡専務理事、金田税制委員長、�
加藤主税局長、白銀税制小委員�
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務�署�だ�よ�り�務�署�だ�よ�り�務�署�税�税�税� だ�よ�り�



検索�エルタックス�

eLTAX イメージキャラクター�
エルレンジャー�

クリック�

4月からエルタックスを利用して、法人二税・地方法人特別税、事業所税の電子納税ができます�
　東京都では、現在、法人二税・地方法人特別税、23区内の事業所税、23区内の固定資産税（償却資産）につ
いて、地方税ポータルシステム（eLTAX：エルタックス）を利用した、電子申告等の受付を行っています。�
　４月から、エルタックスを利用した、電子納税も可能になります。対象税目は、法人二税・地方法人特別税、
23区内の事業所税です。※1 Pay-easy（ペイジー）※2 を通じて、インターネットバンキング※3、ATM等から
納付できます。�
　詳しくは、主税局ホームページ（http://www.tax.metro.tokyo.jp/）をご覧いただくか、所管都税事務所の
徴収管理係までお問い合わせください。�
※1　23区内の固定資産税（償却資産）については、電子納税できませんので、ご注意ください。�
※2　領収証書は発行されませんので、必要な場合は納付書により金融機関等の窓口等で納付してください。�
※3　新規にインターネットバンキングやモバイルバンキングを利用する場合は、事前に金融機関への利用申込みが必要です。�

都税についてのお知らせ�

東京都新宿都税事務所　03（3369）7151（代表）�
【中野区の法人二税・事業所税についてのお問い合わせ先は…】�

■ 利用手続きについてのお問い合わせ�

［電子申告、申請・届出］所管都税事務所の各税目担当係　［電子納税］所管都税事務所の徴収管理係�
■ 申告内容や審査、納税についてのお問い合わせ�

4月からエルタックスを利用して、法人二税・地方法人特別税、事業所税の電子納税ができます�4月からエルタックスを利用して、法人二税・地方法人特別税、事業所税の電子納税ができます�

・納付申告�
・免税点以下申告�
・事業所用家屋貸付等申告�
　など�

・予定申告　・中間申告�
・確定申告　・修正申告�
・清算確定申告など�

・事業所等新設・廃止�
・減免申請（4月開始を予定）�
・みなし共同事業に関する明細�
（4月開始を予定）�

電子申請・届出� 電子納税�電子申告�

（
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区
内
）�

事
業
所
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・本税の納付�
・延滞金の納付�
・加算金の納付�

・本税の納付�
・延滞金の納付�
・加算金の納付�
・見込納付�

・法人設立　・設置届出　・異動届出�
・法人税に係る確定申告書又は連結確�
　定申告書の提出期限の延長の処分等の届出�
・申告書の提出期限の延長の承認申請�

NEW
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―― 会員増強に皆様のご協力をお願い致します。――

都�税�だ�よ�り�都�税�だ�よ�り�都�税�だ�よ�り�
中野都税事務所

ホットなお店紹介�

〒165－0027  中野区野方６－30－25
ＴＥＬ　0 3－ 3 3 3 0－ 2 3 3 2 
ＦＡＸ　0 3－ 3 3 3 0－ 2 3 3 3  
営業：８時から19時頃 
休日：水曜日 

　“天名家”は、西武新宿線・野方駅北口を降り、徒歩２分のところにあります。
有名な北原通り。狭い通りを挟んで、昔からのお店がとても多く連なっています。
この天名家もそのひとつでしょう。創業は昭和40年、今でも昭和のレトロの香りが漂っています。 
　餅菓子なら、みたらし団子にあんこが入った夫婦餅（105円）、甘辛い稲荷寿司（73円）が人気メニューで
す。豆大福も好評です。甘味喫茶を併設し、お店の奥は、遠い昔にタイムスリップしたかのようなレトロな
空間が…。ここで、あんみつ・クリームソーダ・ラーメンなどを頂く事ができます。 
　平成生まれの貴女！、是非足を運んでみて下さい。白衣を着た羽馬社長が笑顔で迎えてくれて、あの映画
のワンシーンのような味のある雰囲気が満喫できますから…。　　　　　　　　　　　　（記　加藤　弘海）�
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―― 会員募集中です。（詳細は TEL 3388－6896  中野法人会事務局まで）――



平成21年３月１日

（ ）15

―― 会員増強に皆様のご協力をお願い致します。――
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―― 会員募集中です。（詳細は TEL 3388－6896  中野法人会事務局まで）――

　第３支部相談役の本間誠二様は、広報委員会の
副委員長としてご尽力頂いております。毎回のフ
ォト・コンテストにも応募して頂き、毎年何れか
の「中野法人会報」の表紙を飾って頂いております。 
　又、昨年の９月に、NHKのラジオ深夜便にご
出演され、「時計修理の50年」という事でご自分
の体験を語られました。12月に再放送されました。
「時計師・本間様」は、「時計は人生そのもの」「昨
日より今日、今日より明日の方がいい仕事ができ
る」…と。 

　１月16日から18日まで、東中野地域センター
で「第４回そう介スケッチ展」が開催されました。
今回は、新作20点とこれまでの抽作60点を展示。
どのスケッチ画も、笑顔が素晴らしい絶品ばかり
です。作者のお人柄が画に現れているのでしょう。 
　次回は、明春に開催の予定だそうです。皆様も
是非足を運んでみて下さい。温かい気持ちになり
“よし！頑張ろう…”という気力が漲ってくる事、
間違いなしですから…。 

第１回フォトコンテスト入賞作品� いつもパワフルな本間様� （藤井様の作品から）� （藤井壮介様・中野6丁目在住）

得�
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―― 会員増強に皆様のご協力をお願い致します。――

支 部 だ よ り 支 部 だ よ り 支 部 だ よ り 

12月12日、第５支部の「研修会と懇親の夕べ」
が、「あおしま青山店」で開催されました。
当日は、寒い日でしたが、皆様、時間通りに集
合して頂きました。会場は、地下鉄青山一丁目駅
の０番出口を徒歩０分というとても分かり易い場
所ですが、出口を誤ってしまうと全く違うところ
に辿りついてしまいます。０番出口以外を出られ
た方が何名か（？）いらっしゃったようです。
さて、研修会は、小島支部長の挨拶に始まり、
担当副会長の越後副会長の挨拶の後、乾杯に移り
ました。美味な食事とシチリア葡萄酒・ワイン…、
まるでイタリアに旅行し高級レストランで家族や
親しい友人とディナーをしているかのようです。

いよいよお待ちかねの、橘様のマジックショウ
…。赤い帽子を被り次々に披露されるマジックに
皆様から大歓声が…。アコーディオンの演奏があ
り、更にピアノ演奏へと…。このピアノ演奏に併
せて、次々と素敵な歌が…。最後は、全員で立ち
上がって大合唱になりました。
程良くアルコールが廻ってきた頃、関田相談役
の音頭で中締めとなりました。役員の皆様、又、
格別のお手配を頂いた「あおしま青山店」の支部
幹事の城様、本当にありがとうございました。
外はとても寒かったですが、来年は、何か良い
事がありそうな…そんな終始和気藹々でとても楽
しい一時でした。

《第5支部》

◆『研修会と懇親の夕べ』を開催◆

12月３日、去年に続き３支部合同のボーリング
大会に出させて頂きました。今回は、去年優勝さ
れた青野様が、大変お上手なので、それをもとに
去年の成績をふまえてハンデを頂きました。その
おかげで、何んと１ゲーム60ピンもハンデを頂き
優勝することが出来ました。優勝とは名ばかりで、
お恥ずかしい限りです。ボーリング大会の方は、
お子様を交え多くの方が参加され、和気あいあい
の中でプレーする事が出来ました。

その後の表彰式は、味わい屋さんに場所を移し
て行われましたが、それこそ家族的な雰囲気の中
過ごす事が出来ました。又、色々な方からご協賛
頂きましたので、全員に賞品が贈られました。ご
協賛頂いた企業及び幹事の方々、大変有難うござ
いました。まだ参加された事がない会社の方、ご
家族の方、大変楽しい催しだと思いますので、是
非気楽に参加してみて下さい。

《第9中央・第9本町・第10支部合同研修会》

◆思いがけず優勝しました◆

（有）上州屋葬祭　谷津　和広

（有）岩崎物産　岩崎　充利

『２月・３月に各支部で、役員会を。４月に支部定時総会＆税務研修会』を開催予定�『２月・３月に各支部で、役員会を。４月に支部定時総会＆税務研修会』を開催予定�『２月・３月に各支部で、役員会を。４月に支部定時総会＆税務研修会』を開催予定�

『税務研修会のテーマ：平成21年度・税制改正より』　講師：中野税務署　担当者�

挨拶：高野支部長 ストライクを狙って…！ いつも好成績の青野夫妻 会場は熱気でいっぱいです

小島支部長 越後副会長 黄金の指先（？）の橘様 ♪全員で大合唱…♪♪素敵な演奏が…♪
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―― 部会員募集中です。（詳細は TEL 3388－6896  中野法人会事務局まで）――

『第299回研修会』が、１月15日、法人会館にお
いて開催されました。
始めに、西條部会長より挨拶がありました。又、
１月13日付けで柳澤統括官から新任の山岸統括官
に変わりましたとの事で、お二人から挨拶があり
ました。
さて、今回のテーマは、『サラリーマンの確定申
告ついて』。中野税務署の個人課税・小林上席より
説明をして頂きました。
“平成20年分・会社役員のための確定申告実務
ポイント”を使用され、基本的な確認から説明し
て頂き「注意すべき点」や「誤り易い点」などを
詳細に亘り説明をして頂きました。
『納税と還付』という事では、確定申告期間の
２月16日から３月16日までですが早期提出をと訴

えられておりま
した。消費税に
関しては、今年
度は、３月31日
�までとの話も
ありました。

特に力説されていたのは、e-Taxの利用です。
今のところ、今回の確定申告まで５千円控除があ
る事から是非e-Taxを利用して下さいとの事でし
た。
担当者として、社員の方に質問されてもご自分
で申告書の記入ができるよう努めていきたいと思
いますし、毎年の事ながら、誤りのない申告・早
期提出にも努めていきたいと思います。
研修会終了後、会場を中野サンプラザ20階に移
動して、「新年初顔合せ会」が行われ、洋食のコー
ス料理は大変に美味で、参加された皆様がとても
ご満悦の様子でした。
・12月19日に役員会を行いました。

部 会 だ よ り 部 会 だ よ り 部 会 だ よ り 

女性部会第121回研修会（クリスマスの夕べ）が、
12月４日に目白のフォーシーズンズホテルにて開
催されました。今回は現地集合でしたが、40名の
参加者は遅れる人もなく、18時より小島副部会長
の司会で開始されました。
センスの良いお部屋とテーブルの飾り付けが、
おめかしされた皆様のお召し物とマッチしてクリ
スマスの雰囲気を盛り上げてくれました。今回ピ
アノ演奏をお願いした山下泉さんが特別に食事中
も、ずーっとＢＧＭとしてピアノ演奏をして下さ
いましたので、イタリアンコースのお料理も一段
とおいしく、皆様の話もひときわ弾みました。
今回初めての試みとして抽選会を行いました。
桜井さんの軽妙な司会で抽選会は進行し、賞品に
当たった方はことのほか嬉しそうで、これからも
欠かせない恒例行事となることでしょう！

ピアノ演奏も充分に満足しまし
たけれど、今回は軽快な演奏曲の
リズムに合わせて三輪部会長をは
じめ多くの皆さんでダンスをしま
した。女性同志で踊るのもなかな
か楽しいものです。
会の終わりには、和田さんと大
島さんの歌唱指導により、全員が
輪となって、クリスマスソングの大合唱をして閉
会となりました。
このようにクリスマスの夕べは和気藹々のうち
に終りましたが、今まで以上に連帯感と親近感を
会員の皆様が感じたことと思います。
このような研修会が、女性部会の更なる飛躍に
結びつくことを願っております。

《源泉研究部会　第299回研修会》並びに

◆『新年初顔合せ会』を開催◆ アサヌマ・コーポレーション（株） 山本隆文

《女性部会　第121回研修会》

◆クリスマスの夕べ◆ （株）大昭国際旅行社　安達昭子

恒例の確定申告について

講師の小林上席山岸第2統括官西條部会長

三輪部会長

�全員で大合唱しました�“抽籤会を始めま～す”皆さん、ひときわ華やかです ピアノ：山下泉氏



青年部会183回研修会は、外部講師として杉山総
合コンサルティング代表の杉山秀美先生をお迎え
して、退職金対策についてご講義いただきました。
会社経営における退職金対策を改めて考え、会
社と従業員両方にメリットのある制度を考えてい
くことの重要性を話されました。
役員についての退職金はいろいろと考えておら
れる経営者は多いが、従業員を含めた会社全体の
退職金制度を考えたときに適切かどうかを考えて
みることが重要とのことでした。
各種退職金制度のメリットデメリットを解説い
ただき、お勧めする制度として税制面でメリット

大きい日本版
401Ｋ（企業
型確定拠出年
金）について
詳しくご講義
いただきまし
た。

参加された皆様も真剣に聞き入り、多くの質問
も出て、皆様の関心の高さが感じられました。ま
た杉山先生には、その後の懇親会にもご参加いた
だき、交流を深められていらっしゃいました。
普段は日常
業務に忙殺さ
れているなか、
改めて考える
良い機会を提
供していただ
いたのではな
いでしょうか。

◎《女性部会》
◆『年末恒例の役員会』を開催
12月16日、「あおし
ま」で役員会を行い
ました。今後の行事
予定について、縷々
話し合いました。

◆『CO2削減メニューを実施』
女性部会では、平成19年より『家庭で出来る
Co２削減メニュー33』に取り組んでいます。今回、
平成20年12月の結果（第３回目）の結果報告を提
出して頂きました。
こうした地道な取組みが、今回、東京都が推進
する地球温暖化対策のひとつとして取り上げられ
ました。
２月４日、今までの経過を見ながら、更に推進
をして行く為に、『役員会』を行いました。
女性部会の皆様に限らず、多くの皆様に『メニ
ュー33』に挑戦して頂
きたいと思います。

＊『メニュー33』の資
料は、事務局宛てに
問い合せ願います。

◎《青年部会》（東法連・青連協ニュース）
◆「第4ブロックボウリング大会＆忘年会」を開催
12月10日、恒例の『第
４ブロックボウリング
大会＆忘年会』が、ト
ミコシ高島平ボウルで
行われ、当会からは９
名が参加しました。

◆『新年初の有志役員会』を開催
１月20日、有志による『役員会』を行いました。
今後開催する行事などについて話し合いました。

◆『新年初顔合せ会』を開催
１月23日、ウェス
トフィフティーサー
ドにおいて『新年初
顔合せ会』が行われ
ました。当日は、本
当に多くの方に参加
して頂きました。
赤羽部会長より年頭の抱負が話され、新入会員
の方の参加もあり、笑顔満開の素晴らしいスター
トの会となりました。

平成21年３月１日
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―― 部会員増強に皆様のご協力をお願い致します。――

部 会 だ よ り 部 会 だ よ り 部 会 だ よ り 

《青年部会　第183回研修会》

◆「あなたの会社、
退職金の対策は大丈夫？」◆

（株）鷺宮製作所　石川幸雄

講師の杉山氏挨拶：岩野上席赤羽部会長

来年こそ優勝するぞー！

希望溢れるスタートの新年会

あおしま青山店で

Co2削減、更に尽力を…

“なるほどね…！” ヒートアップした懇親会
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第29回  企業訪問� ベルボン株式会社

 　かって写真業界は不況を知らない業界でした。好景気に沸くこ
とも無かったですが不況時にも輸出に支えられて全ての企業が堅
調な成長を維持できました。しかし、バブル崩壊後の不況から経
済が立ち直る過程に於いて状況は一変しました。写真のデジタル
化がこの業界を一変させてしまいました。さらに写真業界に限らず、
あらゆる業界に於いて企業は勝ち組みと負け組みに分かれてしま
いました。勝ち組みが創業以来の好業績を上げる傍らで、多くの
企業は大変な困難と戦っています。そんな中でベルボンは勝ち組
みにも負け組みにも属さず、地道で良好な業績を上げつつこの時
代を生きています。こと商品開発においては、きわめて野心的な
新商品を発表しつづけて来ました。1995年マウンテンチェイサー、

1996年カルマーニュ640、QRA-635、1997年マグネシウム雲台、2001年
Maxi343E、2002年Ultra Maxi、2003年エル・カルマーニュと、とどまる事
の無い新商品へのチャレンジが我社を生き残らせました｡ しかしこれだけ意欲的経
営の成果が前年並みの業績維持でしかないと言う事は考えさせられる事でもありま
す。業績の良好な今のうちに異業種への進出を考える必要があります。バブル崩壊
を第二の敗戦と捕らえるなら、今は敗戦後の復興期です。ビッグチャンスの時代か
もしれません。本業を大事にしつつ、より意欲的にこの会社を経営してまいりたい
と思っています。�

ベルボングループ�
代表取締役�
中谷 幸一郎�

製品のＯＥＭや、パイプの商品化のご相
談など法人向けの相談窓口です。�
特需課では、様々な法人・団体等のお客
様のご要望をお聞きした上で、ベルボン
製品で培った技術を使用・応用し、�
　・製品のＯＥＭ供給�
　・オリジナル製品の生産�
　・リーズナブルな一括受注�
　・パイプもの製品のご相談　等�
 を受けております。�

1955. 3�
1957. 6�
1958. 8�
�
1958.11�
1966. 4�
1969. 9�
1970. 4�
�
1970. 9�
1971. 6�
1974. 2�
�
1974. 7�
�
1974. 8�
1981. 8�
1984.11 
1985.10 �
�
1987. 2�
�
1987. 2�
1991. 8�
1991.11�
1994. 3�
1994. 6�
�
1995. 4 �
�
1996. 2�
�
1996. 6 �
1996. 8 �
�
1997. 2�
�
1998. 2 �
1998. 3 �
�
�
1999. 1 �
2001.12 �
�
2002. 1 �
2002. 6 
2003. 5 �
2003. 7 �
2004. 9 �
�
2005. 3

（株）三星 設立、資本金１５０万円。代表取締役社長　中谷幸馬。�
三星写真工業株式会社に社名変更。�
写真三脚VS-３を発売、特許を収得。独創的な三脚として全世界で脚
光を浴びる。商標をベルボンとする。�
東京都中野区野方に工場設立。�
東京都小平市に新工場を設立、生産規模を拡大し野方工場を移転。�
野方工場跡地に自社ビル完成。国内販売を開始。�
山梨工場設立。加工部品から鋳造部品に至るまで一貫生産を開始、本
格的量産体制が整う。�
フォトキナ初出展。海外市場の拡大を図る。�
社名を日本ベルボン精機工業株式会社に変更。�
アメリカ合衆国にベルボンインターナショナルコーポレーション（V.I.C）
を設立。現地生産を開始すると同時にアメリカ市場の販売拠点となる。�
国内販売部門としてベルボン商事株式会社を設立。�
国内の販売拡大を図る。�
本社事務所を新宿へ移転。�
台湾高雄加工区に台湾工場（偉如寶公司）設立。V.I.Cの生産を管理。�
台湾楠梓加工区に台湾第二工場設立。需要拡大に対応。�
代表取締役に中谷幸一郎 就任。�
日本ベルボン精機工業株式会社が増資を行い１,２００万とする。�
国内最大級モデルとして、本格的プロ用大型三脚マーク７を発表。�
営業写真家から高い評価を得る。�
台湾屏東県に台湾第三工場（雙馬興企業公司）を設立。�
企画開発部にCAD導入。設計の効率化を図る。�
中国広東省中山市に中国工場（中山偉如寶照相器材有限公司）設立。�
台湾工場（偉如寶公司）を雙馬興企業公司へ統合。�
中国工場（中山偉如寶照相器材有限公司）US$２５万増資。�
合計US$１２９万とする。�
世界初のギヤーエレベーターを２分割するS.R.C方式を採用したマウ
ンテンチェイサーを発表、爆発的人気を呼ぶ。�
世界初、カーボンファイバーとマグネシウムを組み合わせた超軽量三
脚カルマーニュ６４０を発表。三脚に素材革命を引き起こす。�
マグネシウム製クイックシューQRA-６３５を発売。大ヒット商品となる。�
企画開発部に３次元CADを導入し、商品開発の増強を図る。�
開発のスピード化と高度化により、多彩で緻密な設計が可能となる。�
マグネシウム雲台を発表。カーボン三脚との組み合わせで軽量性が
飛躍的に向上、従来の三脚の概念を払拭する。�
米国での販売をハクバU.S.Aに委託。V.I.C清算に入る。�
新素材マグネシウムを採用したアクセサリー群を続々発表。�
商品開発力に於いて他社の追従を許さないレベルに達す。�
商品群も市場にて高い評価を得る。�
中国工場US$３５万増資。台湾工場NT$８００万増資。�
日本ベルボン精機工業（株）が、三星商事（株）と合併。�
資本金を３００万円増資し、１，５００万円となる。�
東京都中野区野方に新社屋完成。本社移転。�
山梨工場　生産終了。�
中国国内向けに営業販売開始。�
台湾工場（雙馬興企業公司）清算。�
日本ベルボン精機工業（株）がベルボン商事（株）と合併。�
資本金を３，５００万円増資し、５,０００万円となる。�
創立５０周年を迎える。�

ベルボンは、写真用三脚の輸出専業メーカーとしてスタートしました。
その後50年以上の歴史を築き、現在の海外ネットワークは三脚業
界一強力な布陣を誇っています。今後も斬新で高性能な商品を
より多くの国々へ供給し、世界のフォトワークを支えていきます。�

三脚ＯＥＭ供給� 工事・測量用�
特殊三脚�

介護用ステッキ� カーボンアルミ製�
伸縮・延長棒�

世界に広がるベルボンのグローバルネットワーク�

ごあいさつ� 特需課の紹介�

ベルボン社史�会社概要�
会　社　名�
代　表　者�

所　在　地�
�
本社事業所�
設　　　立�
資　本　金�
従 業 員 数 �
取 引 銀 行 �
�

事 業 内 容 �

ベルボン株式会社（Velbon Corporation） �
代表取締役社長　中谷　幸一郎�

〒１６５－００２７  東京都中野区野方６丁目１番５号�
ＴＥＬ ０３－５３２７－６１３３（代表）  ＦＡＸ ０３－５３２７－６１１４�

東京本社　　甲府事業所　　関西営業所�
昭和３０年３月２５日�
５０, ０００, ０００円�
５４名�
三菱東京ＵＦＪ銀行　みずほ銀行　三井住友銀行�

三脚および写真用品の企画・設計・開発�
三脚および写真用品の国内・海外販売、輸出入業務�
ＯＥＭ製品・特殊三脚の開発・販売�
韓国セキュライン社製品の輸入・販売（日本総代理店） 

会　社　名�

所　在　地�
�
Ｔ　Ｅ　Ｌ�
Ｆ　Ａ　Ｘ�

本社事業所
�

�
設　　　立�
資　本　金�
従 業 員 数 �
取 引 銀 行 �

事 業 内 容 �

Velbon Zhongshan Co.,Ltd.（中国拠点）�

First Industry Zone Tanzhou Town�
Zhongshan City Guang Dong China�

Int'l  ＋８６－７６０－６６５－２４９５�
Int'l  ＋８６－７６０－６６５－２４９７�

Velbon Zhongshan Co.,Ltd.（中山本社）�
VELBON SHANGHAI OFFICE（上海営業所）�

１９９１年１１月�
US$ １, ６４０, ０００�
２２０名�
中国銀行�

三脚および写真用品の製造�
三脚および写真用品の中国内への販売�

東京本社�

甲府事業所�

Velbon Zhongshan�
Co.,Ltd.（中山本社）�

主 な 製 品 �

（社）中野法人会会員�（社）中野法人会会員�

この会員証紙を切り取って確定申告書にお貼りください。�


